

国際交流のひろば

学長と4月入学留学生との懇談会

5月24日(月)12時から学長室において学長と4月に入学した留学生との懇談会を実施し、学長、佐藤留学生支援専門部会長、松尾副部会長と留学生11名が出席しました。

最初に、学長から歓迎と励ましの言葉があり、続いて留学生の自己紹介と日本や上越の感想、興味深いことなどについて和やかに懇談が行われました。留学生は2つのグループに分かれ、時間をずらして行いました。



留学生の交通安全教室



6月2日(水)14時30分から人106教室において実施し、留学生12名が出席しました。

今年度第1回目の交通安全教室は、自転車の交通ルールや道路での乗り方についてDVDを視聴しながら学びました。

佐藤留学生支援専門部会長から自転車の便利な点や気を付けるべきことについてお話があり、留学生は真剣な様子で聞いていました。

10月には上越警察署の方をお招きし、秋の交通安全教室を実施する予定です。

語学教室が始まりました

6月2日(水)12時10分から第2講義棟104教室において、中国語教室が始まりました。

中国出身の留学生が講師となり、学生、職員9名が参加し、学校で児童生徒を迎えた時にも使える簡単な表現や発音などを学んでいます。

参加者の目的は「様々な人と話せるようになり将来の可能性を広げたい」「中国人の子どもを支援する時に少しでも理解できるように」「コミュニケーション能力の向上」など様々です。

この語学教室は全7回行う予定です。



発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3665 (研究連携課 国際交流・地域連携チーム)